

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/2190/2009**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 12.01.2009

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Dr. Wolfgang Deetjen, Bündnis 90/Die Grünen

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts- und Rechtsausschuss		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

Millenniumserklärung der Städte und Kommunen

- Antrag der Fraktionen CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 16.12.2008 -

Antrag:

„Die Stadt Gießen als Mitglied des deutschen Städtetages unterzeichnet die Millenniumserklärung der Mitgliedskommunen.“

Begründung:

„Die Millenniumserklärung des deutschen Städtetages bezieht sich auf die Erklärung der Vereinten Nationen aus dem Jahr 2000, die als Kernpunkte die acht so genannten „Millennium-Entwicklungsziele“ enthält (vgl.

<http://www.millenniumcampaign.de/index.php?id=31>) und erklärt die Bereitschaft der Kommunen, gemäß ihrer Möglichkeiten daran mitzuwirken. Die Stadt Gießen unterstützt den Prozess der lokalen Agenda, sie gestaltet sukzessive ihr Beschaffungswesen nachhaltiger und unterhält eine Städtepartnerschaft mit einer Kommune des Südens. Viele Vereine und Initiativen, sowie die Kirchen in Gießen arbeiten für die Millenniumsziele. Viele Menschen aus vielen Ländern lernen und arbeiten in Gießen, die Stadt unterstützt vielfältig ein gutes, multikulturelles Zusammenleben.

Die Unterzeichnung der Millenniumserklärung ist eine Demonstration des Willens, hieran weiter zu arbeiten und andere in ihrer Arbeit zu unterstützen. Darüber hinaus soll sie innerhalb der Bevölkerung das Bewusstsein für Nord-Süd-Belange schärfen. Sie ist auch ein Appell an Land und Bund, die Arbeit der kommunalen Ebene im Bereich der Entwicklungszusammenarbeit anzuerkennen und zu fördern.“

Dr. Wolfgang Deetjen
Fraktionsvorsitzender